

10月14日(月)

正しい子育て

聖書朗読 ホセア 14

わたしは彼らの背信をいやし、喜んでこれを愛する。わたしの怒りは彼らを離れ去ったからだ。
ホセア 14:4

私には18歳年下の弟がいます。昔、弟が父に叱られているのを見たことがあります。しっかり叱られた後(弟が悪いのです)、弟は自分のしたことをひどく後悔し、泣きながら二度としないと約束していました。すると、父は小さな弟を抱きよせ、愛しているよと彼に言っていました。

夫と私も同じように子供たちを育てました。夫はさらにもう一歩先に進みました。子供たちが寝ているところに行き、彼らの横で、彼らのために祈りました。

ホセア書には、つまずきと、罰と、悔い改めと、赦しと、変わることはない愛と、そして父である神と子供たちであるイスラエルとの関係が描かれています。ホセア書14章で、著者は物語をまとめました—イスラエルの人たちは神の掟に背き、神は彼らを罰しようとしていました。そしてイスラエルの人々は悔い改め、神は彼らをお赦しになりました。これは繰り返し起きていることです。なぜ神はこれをし続けるのでしょうか。それは簡単です。神は子供たちを愛しておられます。そして神の愛によって子供たちを引き上げたいと望んでおられます。

讃美歌 86

祈り 親愛なるお父様、私たちを愛して下さり、赦して下さい、そして祝福して下さり感謝いたします。あなた様に背いたときはいつでも、心から悔い改め、あなた様の愛のうちに成長できるようお助けください。

イエス様のお名前によって。アーメン。

マーシャD. ドウウェル
テキサス州 ヘローツ

今日のカ

2019年10月14日～10月20日

翻訳 阿部 やよい

編集 野口 恵美子

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

10月15日(火)

忠誠を誓う

聖書朗読 ヨエル 3:17~21

けれども、私たちの国籍は天にあります。

ピリピ 3:20

愛国心は美德と考えられることがよくあります。聖書は、リーダーに従い、王を尊びなさいと私たちに教えます。(Iペテロ2:17)しかし、聖書はまた、クリスチャンの本当の国籍はこの地ではなく、神の国にあるとはっきりと言っています。私たちの心と考えと忠誠心を、神の国の目的を達成することに注ぎましょう。

私たちは神の国への忠誠心が曖昧なものであったり、及び腰であってはいけません。アメリカ独立宣言の終わりに、署名者は「われわれの生命と財産、そして名誉にかけて」相互に誓いを立てると宣言しました。クリスチャンとして、私たちは神の国に対してより深い忠誠心を持つよう期待されています。

神は預言者ヨエルを通して、神の恵みをイスラエルの人々に気づかせ、神の国の献身的な民となるようにしました。決して滅びることのない、私たちを見守り、そして永遠の恵みを約束してくれる王がいる神の国の民の役割を引き受けましょう！

讃美歌 273

祈り 親愛なる神、あなた様があなた様の民をどれほど愛してくださっておられるか知ることができるようお助けください。私たちはもう一度あなた様の国にこの身を捧げます。

イエス様のお名前でお祈りします。アーメン。

ケヴィン・レイチェル

テネシー州 ナッシュビル

10月16日(水)

罪を洗い流す

聖書朗読 ゼカリヤ 3:1~10

しかし、もし神が光の中におられるように、私たちが光の中を歩んでいるなら、私たちは互いに交わりを保ち、御子イエスの血はすべての罪から私たちをきよめます。

Iヨハネ1:7

最近、何週間も土や葉っぱやゴミが放置され、汚れていた教会の駐車場の隅をきれいに掃除しました。掃除を始める2、3日前には雪が降ったので、雪とゴミが入り混じって、掃除をしていると、私の身体はドロドロになってしまいました。掃除が終わるところには、シャツや作業ズボンには泥のシミが沢山ついていました。掃除が終わって家に帰って、きれいな服に着替えたとき、私は喜びを感じました。

ゼカリヤ書3章1節から10節では、イスラエルの大祭司として仕えていたヨシュアに関する預言的なビジョンが描かれています。ヨシュアの服は非常に汚れていました。サタンはヨシュアと民たちが犯した罪のために彼らを責めていました。しかし主のみ使いは、ヨシュアから汚れた服を脱がせました。全ての不義は取り払われたとみ使いは大祭司に言い、そしてきれいな服を彼に着せました。主の使いはヨシュアに、わたしのしもべ、一つの若枝(イエス様)を来させると啓示を示しました。神はたった一日のうちに、この地の罪を取り除くことを約束しました。

イエスキリストはこの予言を成就しました。洗礼者ヨハネはイエス様を「世の罪を取り除く神の子羊」(ヨハネ1:29)と呼びました。もし、私たちが自分の罪を言い表すなら、神様はすべての悪から私たちをきよめ(Iヨハネ1:9)きれいな服を着させてくださいます！

讃美歌 136

祈り 全能の神様は、子羊の血で私たちの罪を洗い流し、白のきれいな服を着させてくださいます。

イエス様のお名前によって。アーメン。

ロバート・リー

コロラド州 オーロラ

10月17日 (木)

試みに勝つ

聖書朗読 マタイ 4:1~11

イエスは言われた。「あなたの神である主を試みてはならない」と書いてあります。
マタイ 4:7

イエス様が神殿にきた時、悪魔は、全ての武具を身に着けて、イエス様に望みました。イエス様が漸食した後、石をパンになるように命じさせようとしたり、イエス様が誰であるかを証明させようとしたり、権力を示す方法を提案したりと、悪魔はあの手この手の誘惑の限りを尽くしました。悪魔はまた、ちょっと驚きの武器、神のみことばからの約束すらも持ち出しました。

詩編91篇には、み使いが手でささえ、イエス様の足が石に当たることのないようにすると書かれていることから、悪魔はイエス様に神殿の一番高いところから身を投げるように仕向けました。そして、本当にみ使いがイエス様をささえ、足が石に当たらないようにすることを見せなさいといわんばかりのことを言いました。しかし、イエス様は「神を試みてはならない」(申命記6:16)と悪魔の試みをはねのけました。

神様のみことばからの約束を挙げ、それを要求できる者がいるとすれば、それはイエス様です。しかしイエス様は悪魔の試みに従うことは、神の力を証明するのではなく、むしろ、神様の力を制限してしまうことであることをご存知でした。ですから悪魔の命令を遂行することを拒みました。

私たちに神様の行いが、残念ながら理解できないとき、私たちは神様に自分に降りかかっている試練をなんとかして下さいと強く願います。希望通りに行っていないときに自分の思いではなく、神様が最善の道を示して下さると信じることは非常に強い信仰が求められます。神様、その強い信仰を私たちにお与えください。

讚美歌 270

祈り 親愛なるお父様、あなた様を理解し、自身も理解するためにみことばを求めます。残念ながらあなた様を理解できないとき、どうか私をお許しください。理解できないときでさえも、あなた様を信じる信仰を私にお与えください。

イエス様のお名前によってお願いいたします。アーメン。

タミー・デイトモア

カリフォルニア州 ニューバリー・パーク

10月18日 (金)

後先考えずに

聖書朗読 マタイ 4:18~22

天の御国は、畑に隠された宝のようなものです。人はその宝を見つけると、それを隠しておいて、大喜びで帰り、持ち物を全部売り払ってその畑を買います。
マタイ 13:44

「すべての卵を一つのカゴに入れるな」これはよく聞くアドバイスです。分散投資をしておけば、一つの投資が失敗しても、他の投資で損害を補うことができると言われています。しかし、これは、すばらしい値打ちの真珠を見つけた者(マタイの福音書 13:45~46)へのアドバイスではありません。もし真珠を失くしてしまったら？もし買い手が見つけれなかったら？その人のもとは何も残りません。これはイエス様の最初の弟子たちにとっての助言でもありませんでした。弟子たちは家族も友人たちを残して、あちこち旅をする主についていき、「人をとる漁師」となるという主の奇妙な約束に従いました。もしイエス様が詐欺師だったら？もしイエス様を知らない人たちを怒らせていたら？その時はどうするのですか？

イエス様に呼ばれたときについて、特筆すべき一つは、私たちは後先考えずについていくよう推奨されていることです。使徒として歩む道のりは決して安全や見通しを保証されたものではありません。イエス様についていくということは、大胆な賭けに、全力で立ち向かい、危険を顧みず進んでいくということです。いつごろから私たちは、クリスチャンの理想は安らぎと安全だと信じるようになったのでしょうか？イエス様が再びあなたを呼ぶ声を聴きましょう。「私についてきなさい！」そしてその言葉信じて、まっすぐにあなたがイエス様について行けますように。

聖歌 424

祈り 主、我が羊飼い、あなた様の愛の大海原に私を呼び出してください。あなた様の声をいつも聞き、あなた様が導かれるところどこへでもあなた様とともについてきますように。弟子としての人生を受け入れるための勇気と大胆さを私にお与えください、そして、この手であなた様の手をつかませてください。

イエス様のお名前によって。アーメン。

ドリユー・ベイカー

ノースカリフォルニア州 ルイスヴィル

10月19日 (土)

自分の敵を愛せ

聖書朗読 マタイ 5:43~48

自分の敵を愛し、迫害する者のために祈りなさい マタイ 5:44

有名な祖先がいるということは、一族の誇りでもあります。期せずして私には悪名高い祖先、エレミヤ・ハットフィールドがいます。もしあなたがウェストージニア州出身か、もしくはマッコイという姓を持っている親せきがいるのなら、ハットフィールドの名前がすぐわかるでしょう。理由はこうです。ハットフィールド家とマッコイ家は1863年から1900年にかけて、ウェストバージニア州とケンタッキー州で血で血を争う戦いをしていたのです。このファミリー間の抗争はとて有名で、2012年には連続ドラマが作成され更に世に知られることになりました。

全ては南北戦争中のある殺人から始まりました。その後最後の人間が有罪判決を受けた1900年まで、この二つの家族の間には殺し合いがありました。

今日、ハットフィールド家とマッコイ家は共同して彼らのかつての抗争を利用したビジネスを行っています。自分の敵を愛することが、結果的には祝福を受けることに彼らは気づいたのです。

自分の敵を愛しましょう！そうすればあなたたちは祝福された関係となりますよ！

讃美歌 II 167

祈り 親愛なる主よ、あなた様の敵であったころの私たちを愛していただき感謝いたします。イエス様を通してあなた様の家族に入れていただき感謝いたします。

イエス様のお名前によって。アーメン。

ロバート・マレン

テキサス州 ノースリッチランドヒルズ

10月20日(日)

心配ですか？

聖書朗読 マタイ 6:25~34

あなたがたの思い煩いを、いっさい神にゆだねなさい。 Iペテロ 5:7

心配しなきゃいけないと思うことがあります。えっ?あなたもですか?でも心配したところで何が起きるのでしょうか？

心配したからって何も解決しないのなら、ではどうしたらよいのでしょうか?パウロは書いています。「何も思い煩わないで、あらゆるばあいに、感謝をもってささげる祈りと願いによって、あなたがたの願い事を神に知っていただきなさい。そうすればすべての考えにまさる神の平安が、あなたがたの心と思いをキリスト・イエスにあって守ってくれます」(ピリピ人への手紙 4:6~7)。

神が私たちをお造りになられたのだから、私たちが本当に必要としているものをそれを造られた方が知らないわけないですよ。この聖句では、心配に対する最も効果的な対処方法を言っています。それは心配するのではなく祈ること、そして一晩中ベットで悶々としているのではなく祈り、そして神に聞いていただくのです。

もっとあります。パウロは、感謝を持って祈りを捧げるように言っています。そうすることによって、恐れや心配に焦点を置いていた私たちの心を、父である神へ焦点を置くようにいざなって下さいます。この聖句が私たちに伝えていることは、

- 1) するべきではないこと：心配すること
- 2) そのかわりにすること：感謝をもって祈ること
- 3) 神が私たちに約束してくださっていること：心配の代わりに平安を与えて下さる。

この心配に対する神からの処方箋は、キリストを信じる者たちに与えられています。この薬を飲みましょう！必ず効きますから。

讃美歌 298

祈り お父様、あなた様はこんなにも私たちを大切に思ってください。つねにあなた様を信じることができますようにお助けください。

イエス様のお名前によって。アーメン。

ディビット・ギブソン

テキサス州 コマース